
COMITÉ ACADÉMICO de la Licenciatura en Diseño de Paisaje

Acta N° 20 - Sesión Ordinaria – 4.12.14 
9:30 a.m – Sala de Consejo Fagro.  

Convocados el día 28/11/14 y el 1°/12/14: 
Coordinador por la Facultad de Agronomía, Ing. Agr. Mag. Gabriela Cruz 
Coordinador por la Facultad de Arquitectura, Arq. Juan Articardi
Representante alterna por el Eje de Prácticas proyectuales Ing. Agr. Mag. Martha Tamosiunas.
Representante por el  Eje de las Ciencias, Técnicas y Tecnologías del Paisaje,  Dra. Gabriela 
Speroni
Representante alterna por el Eje de Teoría e Historia del Paisaje, Dra. Daniella Bresciano
Representante por el Eje de Teoría e Historia del Paisaje, Arq. Rosana Sommaruga

PREVIO AVISO DE INASISTENCIA:
Dra. Gabriela Speroni : 1°/12/14 - 7 a.m.
Arq. Rosana Sommaruga: 3/12/14 – 14:41 p.m.
Arq. Juan Articardi: 3/12/14 – 11:17 p.m. 

ASISTEN:
Ing. Agr. Gabriela Cruz 
Ing. Agr. Mag. Martha Tamosiunas.
Lic. MsC Daniella Bresciano

Secretaría: Carolina Pastorino

1 – ASUNTOS BAJO SEGUIMIENTO

1.1_ Escuela Técnica de San Carlos:  Asesoramiento para acondicionamiento del parque. Exp. 
N°021130-003211-13  

− En la espera de respuesta de Carlos Pellegrino.
Por Res. N° 1 del Acta 19 de la sesión el CA con fecha 6.11.14,  se sugirió hacerle la consulta 
personal al Dr. Ing. Agr. Carlos Pellegrino y ver la posibilidad de armar un equipo que lo apoye  
para conformar las bases.

1.2_Exp.  N°  031130-004952-14  –  Propuesta  de  Pasantía  presentada  por  la  Prof.  Ing.  Agr. 
Graciela Romero “Coexistencia de Borde Nativo Ribereño y canchas de Golf Sheraton Colonia. 
Matriz de valoración de paisaje”. 

- En la espera de respuesta de Graciela Romero. 

2 – ASUNTOS ENTRADOS 

2.1 _ PLANES DE CURSADO DE OPTATIVAS Y ELECTIVAS ingresados al Comité Académico.

2.1.1_ Exp. 003250-000762-14_ Plan de cursado Emiliano José Silvera Pérez (C.I. 3.903.198-7). 
− Lo tiene Juan Articardi, se solicito verificar información. - Se pospone
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2.1.2_ Exp. 003250-000770-14_ Plan de cursado Jaime Cohen (C.I. 4.679.911-8). 
- Enviado a Maldonado CURE para completar información. - Se pospone

2.1.3_ Exp. 003250-001127-14_ Plan de cursado  Gaia Franzini (C.I. 4.548.886-3).
- Lo tiene Juan Articardi . - Se pospone

2.1.4_ Exp. 003250-000914-14_ Plan de cursado Federico Alonso (C.I. 4.826.159-5).
- Lo tiene Rosana Sommaruga. - Se pospone

2.1.5_ Exp. 003250-000893-14_ Plan de cursado María Gil (C.I. 3.521.053-9). - Se pospone

2.1.6_ Exp. 003250-001207-14 – Plan de cursado Rodrigo Carrau (4.258.077-9) - Se pospone

2.2  _ Exp.  031130-005341-14  -  PROPUESTA  DE  FORMULARIO  DE  EVALUACIÓN  DE 
CURSOS en sustitución del Informe de Cumplimiento de Programa.

Gabriela Cruz: como nueva Coordinadora solicito el Formulario que está vigente para contrastar 
las diferencias y las mejoras de esta propuesta eventualmente. 
Daniela Bresciano: y la argumentación de por qué la sugerencia de cambio.
Gabriela  Cruz: La  argumentación  a  posteriori,  primero  vamos  a  comparar  para  ver  si  son 
significativos los cambios y poder discutirlo teniendo los dos a la vista. Así que para la próxima 
reunión deberíamos tener las dos versiones

III– PLANTEAMIENTOS

Urgente: tratamiento de la situación del curso de Métodos de Investigación en Ciencias Sociales. 
La nueva Coordinadora Gabriela Cruz se estuvo informando de manera verbal con quien actuó 
como Decano  para  recibir  esa  solicitud  (Decano  Interino  Jorge  Monza),  con  integrantes  del 
Comité Académico por Facultad de Agronomía y con los docentes del Departamento de Ciencias 
Sociales que están involucrados en el curso a quienes se les solicito un informe  sobre la marcha  
del 2014 de ese curso y están esperando que sea entregado y de acuerdo al estudio de esos 
antecedentes  es que vamos a plantear una conversación a nivel de la Coordinadora. 

Gabriela Cruz: Se informa que esos procedimientos se están llevando a cabo, porque estamos 
enterados de que en el orden del día de  la Comisión Coordinadora del 5/12 , hay una nota de la 
Profesora Ana Vallarino y de la Arq .Rosanna Sommaruga del Instituto de Diseño  sobre el tema .
Nuestra reunión termina por hoy pero se informa  quién estuvo, qué sucedió y se manda a la 
parte administrativa de arquitectura. 

− se eleva nota a Secretaría LDP Farq., informando lo conversado sobre el tratamiento de la  
situación  del  curso  de  Métodos  de  Investigación  en  Ciencias  Sociales  vía  correo  
electrónico.

IV- APROBACION DE ACTAS

V– PRÓXIMA SESIÓN – Jueves 18/12/14 – Sala CCI. 


